



MAISON *La* GRIFFE

Une nouvelle page s'écrit, Logic devient Maison La Griffe

Chers clients, chers partenaires,

Une belle histoire se poursuit, et une nouvelle page s'ouvre aujourd'hui. Nous avons le plaisir de vous annoncer que Logic devient désormais Maison La Griffe.

Cette nouvelle identité reflète plus que jamais notre **passion pour la création**, notre **sens du détail** et notre **volonté constante de sublimer** chaque projet avec **élégance, sincérité et authenticité**.

Cette transition marque également un moment important dans la vie de notre maison : après de nombreuses années d'engagement et de passion, **Catherine Lacambre** se prépare à entamer un nouveau chapitre. Son exigence, son expertise et sa vision ont façonné l'ADN de l'entreprise. Nous lui exprimons notre profonde gratitude et lui adressons nos vœux les plus chaleureux pour la suite.

Nous avons également le plaisir d'accueillir **Sandrine Williot**, qui rejoint l'équipe en tant que Directrice Création & Image. Son expérience, sa sensibilité artistique et son regard contemporain accompagneront l'évolution de la maison, dans la continuité de cette quête d'excellence et d'émotion qui nous anime depuis toujours.

Ce qui change :

Notre nom et notre univers visuel, pour exprimer pleinement notre identité renouvelée.

Ce qui demeure :

Notre savoir-faire, nos valeurs, notre équipe, et surtout, le lien précieux qui nous unit à vous.

Merci de continuer à écrire cette histoire à nos côtés — désormais sous le nom de Maison La Griffe.

Nous vous remercions de bien vouloir adresser dorénavant vos correspondances, devis et factures à l'attention de Maison La Griffe et d'utiliser l'adresse email suivante pour toutes vos demandes : infos@maisonlagriffe.fr.

Nous vous remercions sincèrement pour votre confiance et restons à votre disposition pour toute information complémentaire.

Avec toute notre reconnaissance,

L'équipe
Maison La Griffe

